
【市長との地域懇談会 記録】 

 

開 催 日 時    令和元年 5月 26日（日） 

               20：00～21：00 

 

まちづくり協議会区域名  宮山まちづくりの会 

 

会     場    宮本地区コミュニティセンター 

                  

参 加 者 数    33人 

 

 

《質問・意見》 

獣害の関係で、今年から集団で動いている猿一頭に発信機を付けている。居場所がメール

で送られてくるためロケット花火で追い払いなどをしているが、群れが二手に分かれている

ようだ。発信機の予算も少ないとのことなので、もう一つの群れの猿が捕まった時、すぐに

発信機を付けられるような予算付けをできたらお願いしたい。今どこにいるとか、巡回して

いる２名からメールを受信し、近くにいるときや来たときは追い払いしているので、発信機

はすごく役に立っています。メールを受信しているのは 20 人ぐらいにはなります。追い払

いの対応はロケット花火です。農林水産課の方から支給していただいております。ありがと

うございます。 

 

 

《質問・意見》 

伊勢市も都市計画税を徴収しているが、山間部ではほとんど使われていない様に見受けら

れるため、どのような使われ方をしているのか教えてほしい。 

《回答》【市長・上下水道部長】 

都市計画税については、道路・橋・下水道・中心市街地の整備などに活用している。山間

部については大きく目に見えるものはないが、都市計画道路などの街路が網の目のように整

備されており、皆さんの移動時間が早くなるなど便利になるようにさせていただいている。

全体も見ながら進めているのでご理解いただければと思います。 

 

 

《質問・意見》 

ふじが丘団地の下水道は集中浄化で管理をして早 20 年が経っている。最近やっと宮本地

区にも下水道工事が入り、先日、藤里のぎゅーとらも下水道がつながったということで買い

物に行っても浄化槽の臭いがしなくなり、下水道の凄さを実感したところである。整備もど

んどん進んでいると聞いており、令和 2 年度には普及率が 58％というところまできたと知

り驚いている。そのような中で、ふじが丘では 350世帯・1日約 290トンの水量を浄化して

いるため、早くつなげたいという思いがある。今後の整備計画をわかる範囲で教えてほしい。 

 



《回答》【市長・上下水道部長】 

おおむね５年くらいの周期で次の事業を決めており、昨年度に令和７年までにどこを工事

するか決定した。現在決まっている中では、４年後に朝川の橋あたりのところまでというこ

とになっている。次の計画づくりのなかで将来の人口動態など踏まえしっかりと検討してい

きたい。生活排水の処理は下水道、合併浄化槽、共同処理といった小さい下水処理のような

形でやっているものなどあるが、今の時代は機能的にはどれも遜色はない。地域の一部だけ

取り掛かるとなると地域全体の問題になってくるため、予算等も検討しながら進めさせてい

ただきますのでご理解いただきたい。 

 

《質問・意見》 

市長さんへのお礼だけですけど、蓮台寺柿のブランド化について、販売促進という形で２

年連続三重テラスに計画していただくなど、色々な面でご配慮ありがとうございました。ま

た今後ともよろしくお願いします。 


